

## 話題を提供してください！

伊奈庁舎秘書広聴課 ☎ 58-2111 (内線1202~1203)

※紙面の都合上、投稿いただいた情報が必ずしも掲載できるとは限りませんので、ご了承ください。



大好評の林蔵鍋

●市商工会からのお知らせ  
当選された方は、番号が印字された表紙原本と住所、氏名等が確認できるものを、平成22年3月1日までに商工会伊奈事務

【000034】  
【000052】  
【002618】  
【002799】  
【005920】

所までご持参ください。その場で賞品(テレビ)とお引き換えします。  
また、6月に販売し、ご利用いただいたプレミアム商品券の37型液晶ハイビジョンテレビが当たる抽選会が行われました。当選番号は次の5つです。

## 商工祭は大盛況

### 市プレミアム商品券抽選結果

市商工会が主催する商工祭が10月31日、谷和原公民館の広場において開催されました。

当日は、各出店ブースでの販売や体験型のワークショップ等に多くの方でにぎわいました。

また、6月に販売し、ご利用

所までご持参ください。その場で賞品(テレビ)とお引き換えします。

なお、配達や設置をご希望の際は、別途費用が必要となりますので、ご了承ください。

問 商工会伊奈事務所

☎ 58-1700

問 商工会谷和原事務所

☎ 52-4331

## もっと公共交通を考えて

### 小絹小学校で常総線交通すごろく

公共交通の利用を考慮してもらおうと、筑波大学大学院の谷口講師を招き、小絹小5年生が「常総線交通すごろく」を利用したモビリティ・マネジメント教育を10月22日、同学校体育館において実施されました。

すごろくは、生徒たちが「車」か「常総線」のどちらかを選んで移動し、すごろく盤に描かれた沿線の名所を通過し、早くゴールにたどり着くことを競うゲームで、「車」は、毎回一定数のマスを進む「常総線」よりも早く動けますが、皆が同時に「車」を選ぶと渋滞が起きてしまい、進めるマスが減ってしま

## 秋空高く、躍動する秋

### 市スポーツフェス開催

市スポーツフェスティバルが10月12日、総合運動公園において開催されました。

当日は快晴の秋空のもと、多くの参加者が、それぞれ用意された競技種目に参加し、スポーツの秋を堪能しました。中でも、地元立浪部屋の力士との相撲対決には、多くの子どもたちが参加しました。



関東鉄道の職員さんが丁寧に説明してくれました

い、思うようには動けません。現実でも、多くの人が車を使

6人がかりでどうだ!



立浪部屋力士との相撲対決では...

い過ぎると道路渋滞だけでなく、交通事故の増加、排出ガスによる環境悪化など、デメリットが目立ち、公共交通も衰退してしまいます。そして、公共交通が衰退した社会では、車を運転できない方の移動に大変な不便が強いられてしまいます。生徒たちは、すごろくを通して公共交通の大切さや必要性などを理解していました。